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Di Maio, Fs al lavoro su Alitalia con un partner
notizia pubblicata  10 Dicembre 2018 alle ore 11:20 nella categoria Compagnie aeree

“Su Alitalia stiamo andando avanti con le Ferrovie dello Stato che sta lavorando con un partner di livello

internazionale”. Lo ha annunciato il vicepremier e ministro dello Sviluppo economico e del lavoro Luigi Di

Maio parlando a margine di un tavolo sul maltempo che ha colpito a fine ottobre il nordest.

Su Alitalia “in ogni caso ci sono due manifestazioni di interesse – ha aggiunto Di Maio – da parte di Delta

Airlines e Easyjet. Anche Lufthansa ha dato una sua manifestazione di interesse ma al momento non c’è

nulla di formale. In ogni caso – ha sottolineato il vicepremier – al 31 gennaio avremo novità e colgo

l’occasione per fare gli auguri al nuovo commissario di Alitalia”.


